

Dorfladen Schleching blickt auf stabiles Jahr 2024 zurück – neue Projekte stärken regionale Ausrichtung

Bei der Jahreshauptversammlung der stillen Gesellschafter am 18. Juli 2025 wurde ein positives Resümee für das Geschäftsjahr 2024 gezogen. Trotz steigender Kosten konnte der Dorfladen wirtschaftlich stabil bleiben und mehrere neue Projekte umsetzen.

Stabile Öffnungszeiten und starkes Team

Der Dorfladen war auch 2024 an 43,5 Stunden pro Woche geöffnet – ein hoher Einsatz, der angesichts steigender Lohnkosten nicht selbstverständlich ist. Seit Januar 2025 ist das Team wieder vollständig besetzt: Eine Vollzeiterkraft, drei Teilzeiterkräfte und neun geringfügig Beschäftigte sorgen gemeinsam für über 150 Stunden Einsatz pro Woche; teilweise schon ab 6:00 Uhr morgens.



Dank und Abschied: Joachim Dannenberg ist aus dem Beirat ausgeschieden

Solide Bilanz

Die wirtschaftliche Entwicklung wurde von der betreuenden Steuerkanzlei als solide und verantwortungsbewusst bewertet. Investiert wurde auch in energiesparende Maßnahmen.

Regionale Vielfalt im Sortiment

Der Dorfladen hat sein Angebot seit letztem Jahr weiter ausgebaut – unter anderem mit Produkten vom Gut Sossau, Wild aus Ruhpolding, Kaffee von Holzfuchs aus Marquartstein sowie Tees von Bioteaque aus Traunstein. Produkte der langjährigen Partner wie der Mühle St. Johann, Bäckerei Pretzner, Feinkost Heiss, Imklerlechl Schleching oder Familie Wehweck-Loidl bleiben selbstverständlich weiterhin im Dorfladen-Sortiment.

Marketing und digitale Präsenz

Die Website wurde Anfang 2025 technisch und inhaltlich überarbeitet und verzeichnet steigende Zugriffszahlen. Ergänzt wurde der Auftritt durch aktive Social-Media-Kanäle auf Facebook und Instagram sowie regelmäßige Artikel in der Gemeindezeitung. Ziel ist, den Dorfladen als regionalen Treffpunkt sichtbar zu machen – für Einheimische und Gäste.

Projekte & Ausblick

Neu eingeführt wurde der beliebte „Kuchen“-Donnerstag, außerdem wurde das Getränkesortiment nach Schließung des örtlichen Getränkemarkts erweitert. Für mehr Komfort sorgen neue Sonnenschirme am Brotzeitplatzl – eine Spende der Dorfgemeinschaft Raiten.

Mehr Genuss, regionale Vielfalt und praktische Angebote

Geplant ist, das Produktangebot der regionalen Lieferanten weiter auszubauen: Neue Spezialitäten und Frischwaren sollen das Sortiment ergänzen und die Verbindung zu regionalen Produzenten stärken.

Für eine bessere Kaffeequalität und schnellere Zubereitung wird ein neuer, hochwertiger Kaffeevollautomat sorgen. Zusätzlich geplant: eine Wildfleisch-Aktion ab Herbst und Dorfladen-Gutscheine – ideal als Geschenk oder Willkommensgruß für Feriengäste.

„Der Dorfladen ist weit mehr als ein Nahversorger – er ist ein Ort der Begegnung und ein Stück gelebte Gemeinschaft in Schleching. Dass wir ihn gemeinsam gestalten können, ist ein starkes Zeichen“, so Claus Rathje, Beiratsvorsitzender.

Veränderungen im Beirat

Im Rahmen der Versammlung wurde Achim Dannenberg aus dem Beirat verabschiedet. Martina Hammerl-Tiefenböck dankte ihm im Namen des gesamten Teams und Beirats für seine engagierte und verlässliche Mitarbeit in den vergangenen Jahren.

Gemeinsam weiterdenken

Der Beirat trifft sich regelmäßig mit dem Team, um Aktionen zu koordinieren, Entwicklungen zu begleiten und neue Ideen auszuprobieren – zuletzt auch die neuen Produkte von Gut Sossau. Anteilseigner sowie Kunden sind weiterhin eingeladen, sich mit Anregungen und Wünschen einzubringen.

Gut Sossau stellt sich vor

Ein weiterer Programmpunkt der Versammlung war die Vorstellung von Gut Sossau in Grabenstätt durch Geschäftsleiter Georg Fischer. Im Mittelpunkt stand dabei die Hofkäserei, die regionale Wertschöpfung und handwerkliche Käseproduktion vereint. Die Teilnehmer zeigten großes Interesse an den Produkten und der Philosophie des Betriebes.

Fazit: Der Dorfladen Schleching bleibt nicht nur ein Ort zum Einkaufen, sondern ein gemeinschaftlich gestalteter Treffpunkt mit Zukunft.